

## Abschied von Anne Giusa

07.10.2024 14:35 von Wolfgang Trübsand



Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von unserer lieben Vereinskollegin und Freundin Anne Giusa, die uns viel zu früh verlassen hat.

Anne Giusa war über viele Jahre ein geschätztes Mitglied des Theater am Turm. Sie war sowohl eine

engagierte Schauspielerin als auch eine gesuchte Regieassistentin.

Wir erinnern uns an ihre Auftritte 2015 "Blüenträume", 2017 "Dinner for One ... wie alles begann", 2018 "Boeing, Boeing", 2021 "Eine ganz heiße Nummer" und ihren Einsatz als Regieassistentin bei "Kebap Connection" und "Ein toller Tag oder Figaros Hochzeit".

Es war vor allem ihre Persönlichkeit, die uns alle berührt hat. Mit ihrer stets freundlichen, hilfsbereiten und gut gelaunten Art war es eine Freude mit ihr zusammen zu arbeiten.

Sie wird uns fehlen.